

Luz verde al programa interuniversitario - Las Provincias - 29/04/2016

Luz verde al programa interuniversitario

EDUCACIÓN

∴ **REDACCIÓN.** El Consejo de Gobierno de la Universitat Politècnica de València aprobó ayer convertir el doctorado en Diseño, Fabricación y Gestión de Proyectos Industriales en un programa interuniversitario, que será ofertado conjuntamente por la UPV y la Universidad Politécnica de Madrid. Esta propuesta conjunta entre ambas universidades se apoya en la existencia de áreas de trabajo muy afines.